

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan temuan hasil penelitian dan analisis yang telah peneliti lakukan, maka kesimpulan yang dapat peneliti tarik dari penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Pesan dakwah yang disampaikan Fatima Musawa dalam bukunya yang berjudul *The Labyrinth* terbagi menjadi tiga klasifikasi pesan dakwah, yaitu akidah, syariah, dan akhlak. Pesan dakwah dalam buku *The Labyrinth* Karya Fatima Musawa yang terkandung pada kategori pesan akidah, yakni iman kepada Allah, Iman Kepada Rasul, Iman Kepada Malaikat, Iman Kepada kitab-kitab (Al-Qur'an), Iman kepada hari akhir, dan Iman kepada Qada dan Qadar. Pesan Syariah yang terkandung dalam buku ini, yakni Ibadah maupun muamalah kepada sesama manusia (Suami Istri, orang tua). Serta pesan Akhlak pada buku ini, yaitu akhlak kepada Allah, akhlak terhadap diri sendiri, dan akhlak kepada orang lain atau sesama manusia. Kemudian dari hasil penelitian di dalam kutipan atau kalimat yang mengandung pesan dakwah didalamnya, terdapat ada sebagian hasil yang mana di dalam satu kutipan atau kalimat tidak hanya mengandung satu kategori pesan, tetapi mencakup dua atau tiga kategori pesan dakwah didalamnya.

2. Bentuk pesan yang bersifat persuasif dalam buku *The Labyrinth* karya Fatima Musawa ini yaitu meliputi bentuk pesan persuasif berupa ajakan, perintah, menegaskan, meyakinkan, dan berbentuk pertanyaan.

## **B. Rekomendasi**

Adapun rekomendasi atau saran yang dapat peneliti sampaikan adalah sebagai berikut:

1. Untuk Syarifah Fatima Musawa selaku pemilik atau pencipta buku *The Labyrinth*, Peneliti pribadi mengucapkan terimakasih atas karya tulisan yang tentunya sangat bermanfaat. Kedepannya semoga buku milik Syarifah Fatima Musawa bisa semakin banyak, semakin berkembang, dan tentunya memotivasi serta menyentuh hati setiap insan yang membacanya.
2. Untuk para aktivis dakwah maupun masyarakat luas, khususnya yang berdakwah melalui tulisan. Baik buku, novel, artikel, dan juga di media sosial yang menggunakan tulisan sebagai dakwahnya. Semakin banyak membaca semakin banyak pengetahuan dan kosa kata yang di dapat. Buku *The Labrinth* adalah satu buku yang peneliti rekomendasikan karena banyak sekali pesan- pesan dakwah yang terdapat di setiap kalimatnya dengan penyampaian yang ringan dan mudah dipahami oleh generasi muda.
3. Untuk penelitian selanjutnya, khususnya yang meneliti mengenai analisis isi pesan dakwah hendaknya lebih mengembangkan lagi permasalahan

dan hal-hal yang berbeda yang mana tidak hanya sebatas isi pesan dakwah saja atau yang paling dominan. Melainkan dapat dilihat dari aspek atau permasalahan lainnya yang berhubungan dengan dakwah dan segi komunikasinya.